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22 personnes très satisfaites de ce projet de quartier et très attentives aux 

explications de Mme le Maire. 

− Problèmes récurrents sur les coupures d'éclairage : marche à suivre si cela arrive : 

prévenir l'accueil de la mairie qui alerte INEO au plus vite. Problèmes suivis car 

humidité est souvent la cause des disfonctionnements.  

− Demande d'un stop en bas de la rue des Caducées ou doubler le miroir existant : un 

miroir à 2 angles de vue a été posé en 2020.  

− Faire un plan de circulation pour l'été : à étudier pour l'été 2021, sens unique vers 

les Chapelles pour les jours de marché. Trop grande complexité d’installation pour 

une ½ journée seulement, le problème d’une vitesse excessive incite la mairie à ne 

pas donner suite à cette demande. 

− Elagage régulier des acacias : courrier envoyé en octobre 2020 à tous les 

propriétaires guillestrins pour un rappel de l'obligation d'élagage. Ces courriers 

ont plutôt bien marché et les coupes effectuées.  

− Trouver une solution pour rendre l'arrivée de la rue joseph Mathieu et du Barry 

moins problématique : A faire quand on réaménagera les abords de la tour 

d'Eygliers.  

− Nettoyer la cunette le long des propriétés de Mrs Pace et Desolme pour faire plus 

propre et un écoulement des eaux plus facile (canal et eaux pluviales) : A faire en 

novembre 2020. Fait et refait au printemps.  

− Bétonner autour des poubelles (chapelle st Sébastien) : demande faite à la comcom 

de goudronner ou bétonner autour de ces containers pour plus de facilité de 

nettoyage, cela sera fait au printemps 2021. Plutôt en juillet 2021, si tout va bien. 

− Rajouter un plot blanc à l’angle de la maison de Mr Bouchayer en face de la 

chapelle : pose d'un plot et marquage au sol pour sécuriser les piétons. Pose de 

plots blancs pour sécuriser le virage devant chez Peller. Fait en 2020. 

− Voir la possibilité d’arranger les affaissements créant des grosses flaques d’eau 

par temps de pluie en bordure de la voie : bouille à étaler. Fait en 2021. 

− Trouver un autre nom à ce quartier ???? 

− Traiter le talus des chapelles après la pose des trottoirs, y créer un cheminement 

piéton, y planter des arbres et y poser 2 bancs. Et des tables, pour l’automne 2021. 

 

Explications très appréciées de Mme Le Maire sur les futurs travaux : 

- La construction de la Maison de Santé 

- Le projet du fond de la place Albert  

- L’acquisition du bâtiment Enedis par la commune, le projet du centre administratif 

et le parking du champ de foire. 

Représentant titulaire de quartier : Mr GALLICE Yvan 06.60.82.90.07 

Suppléant : Mr. BOUCHAYER David   06.67.79.25.93 


